

Madame Cooper de son vrai nom Stéphanie Masso est décédée le samedi 04 mars des suites de courte maladie à l'hôpital général de Douala.

La très célèbre tiktokeuse a laissé le petit Jayden à son triste sort. La disparation soudaine de madame « Cocorico » a plongé le monde du show bizz dans l'émoi et la consternation.

Pour soutenir le petit Jayden laissé orphelin par sa maman, certains influenceurs ont décidé de mettre la main dans la poche. General Camille Makosso a promis soutenir Jayden à hauteur de 500.000frs. « Elle nous a laissé un garçon. J'attends que les cotisations commencent pour donner mes 500.000 comme participation. Cet argent va permettre à sa mère de s'occuper de son fils Jayden et mettre sur pied une activité pour lui. Ca permettra à cette maman de savoir que sa fille a une communauté », a indiqué le très populaire pasteur ivoirien.

D'autres influenceurs ont suivi les traces du General Makosso. C'est notamment le cas de la modèle photo, Xaella plus connue sous le pseudo « croqueuse de diamant » qui elle a fait la promesse d'un million de franc pour « permettre à sa famille de suivre l'éducation de son fils et de continuer de l'aimer comme le faisait la maman exceptionnelle qu'elle a été».